

## Líder de diputados de Morena descarta regular a agencias calificadoras

El líder de los diputados de Morena, Mario Delgado Carrillo, descartó que vayan a apoyar la iniciativa del senador Salomón Jara para regular a las agencias calificadoras internacionales en México.

“De ninguna manera, no es sensata esa iniciativa. Una cosa es que no nos guste lo que digan las calificadoras y otra cosa pues es tratar de regularlas”, sentenció en entrevista.

Expuso que las calificadoras dan información sobre cómo consideran que va el mercado o cómo van las finanzas públicas y son referentes para los inversionistas. Aclaró que no descalifican a las calificadoras.

Aclaró que lo que se cuestiona, “más bien por parte del gobierno, es que hay factores que sin duda impactan en la competitividad, que sin duda impactan en las decisiones de inversión más importantes y a veces no se consideran, como es el hecho de la corrupción”.

Indicó que México vivió una de las peores crisis de corrupción en los últimos años y eso no se ve reflejado en las evaluaciones que hacen las calificadoras. “Y finalmente, si un país no se detiene, si un país termina destruido por la corrupción, pues es una mala noticia para los inversionistas”, subrayó.

Agregó que, en cambio, un gobierno comprometido con erradicar la corrupción, aunque haya costos transitorios en ello, es una buena noticia en el mediano plazo, porque no hay una mejor condición para el capital que un país sin corrupción, se vuelve más atractivo para las inversiones y es más productivo.